



BOLETIN INFORMATIVO

12 de Abril

20 @Inapagob



24 www.inapa.gov.do





CONTENIDO



01

**Inspección de trabajos
saneamiento del arroyo Gurabo**



02

Charla educación financiera



03

**Creando relaciones
saludables en el ámbito laboral**



04

Cortos provinciales





INAPA recibe camionetas para Proyecto Agricultura Resiliente

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recibió seis camionetas, de parte del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (Indrhi), para ser utilizadas en los trabajos del Proyecto Agricultura Resiliente y Gestión Integrada de los Recursos Hídricos en las Cuencas Hidrográficas Yaque del Norte y Ozama-Isabela (PARGIRH).

La actividad fue encabezada por el director ejecutivo del Indrhi, Olmedo Caba, y se llevó a cabo en la sede de esa institución.

Durante su intervención, Wellington Arnaud reconoció el liderazgo y la responsabilidad con que el Indrhi ha llevado la dirección del proyecto.

«Yo quiero felicitar a Olmedo y a su equipo, porque esto muestra la eficiencia con la cual ustedes están trabajando aquí en la institución», manifestó.



En el acto también se hizo entrega de vehículos a otras instituciones que forman parte del proyecto.

En la actividad, Arnaud estuvo acompañado por Abel Hernández, director administrativo; y Carlos Lalane, encargado de Transportación.

El PARGIRH es un proyecto que desarrollará el organismo hidráulico, gracias a las citadas instituciones, en las cuencas hidrográficas Yaque del Norte y Ozama-Isabela, financiado por el Banco Mundial con un monto de US\$80,000,000, e impactará directamente las provincias Dajabón, Monte Cristi, La Vega, Santiago Rodríguez, Valverde, Monte Plata y Puerto Plata, así como el Gran Santo Domingo.



CHARLA EDUCACIÓN FINANCIERA

Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron en la charla "Finanzas Saludables y Manejo de Tarjeta de Crédito", con la finalidad de educarse financieramente .

La capacitación fue impartida por Juan Manuel Concepción Ramírez, de la AFP Reservas, quien habló de los términos y elementos básicos que toda persona debe conocer a fin de tener un óptimo manejo de su situación financiera y para su propio bienestar.

Dentro de los temas tratados estuvieron el manejo de relación entre ingresos y egresos, el manejo de préstamos y tarjetas de créditos como garantía de mantener un buen puntaje crediticio en el mercado bancario nacional.

Concepción Ramírez habló de las ventajas que proporciona al ciudadano el mantener un historial limpio ante las entidades crediticias ya que esto serviría de referente para emprender nuevos proyectos para el crecimiento personal y familiar de los usuarios.



Creando relaciones saludables en el ámbito laboral



Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron en la charla «Creando relaciones saludables en el ámbito laboral», impartida por la segunda teniente Luisa Veloz, de la Dirección Especializada de Atención a la Mujer y Violencia Intrafamiliar (Deamvi) de la Policía Nacional.

El objetivo de la misma es enseñar a los participantes cómo crear relaciones saludables en el entorno laboral.

Respetar a nuestros compañeros, tratarlos como queremos ser tratados, expresar nuestro punto de vista con educación y buscar un punto medio en cualquier «impasse» fueron algunos de los consejos ofrecidos por la ponente.

«No elegimos a nuestros compañeros de trabajo, pero sí podemos elegir llevar una convivencia agradable en nuestra área de trabajo», expresó Veloz.

La charla fue organizada por el Departamento de Equidad de Género del INAPA.



CORTOS PROVINCIALES

MONTE CRISTI

Avanzan significativamente los trabajos del tanque de abastecimiento de agua de la ciudad de San Fernando de Monte Cristi. Actualmente se está en el proceso de colocación de las tolas, lo que marca un hito crucial en este proyecto.



VALVERDE

Técnicos de la institución realizaron el destape del alcantarillado sanitario en la calle Leo Ramírez del sector Las Trescientas, Mao.



PERAVIA

Un equipo de técnicos reparó cuatro averías en la calle Beller, Centro del Pueblo; la calle Nicolás Heredia, barrio Santa Elena; y el Residencial BHD, Urb. Brisas del Canal; en Baní.

